

Erlebniswandern in Kappl: Erlebnisse und Naturgenuss

Die Region Kappl im Paznaun bietet im Sommer vielfältige Wandererlebnisse. Von entspannten Genusswanderungen, Bike & Hike Strecken und Weitwanderwegen bis hin zu thematischen Wanderungen wie der Bienenwanderung oder einer Alpakawanderung – die Möglichkeiten sind abwechslungsreich. Auch das Erlebnisprogramm mit geführten Wanderungen und Schatzsuchen lockt Familien und Naturfreunde.

Wandern in Kappl bietet für Genusswanderer und Bergenthusiasten das passende Terrain. Rund 200 Kilometer markierte Wanderwege führen durch eine abwechslungsreiche Landschaft, die von sanften Almwiesen bis hin zu alpinen Bergpfaden reicht. Die Wanderwege sind gut ausgeschildert, und es gibt zahlreiche Einkehrmöglichkeiten in den Almhütten, die regionale Köstlichkeiten anbieten. Zusätzlich sorgen die mit der Silvretta Card Premium kostenlosen Bus- und Bergbahnverbindungen für eine problemlose Anreise zum Startpunkt der Wanderung.

Für ambitionierte Wanderer ist der Paznauner Höhenweg eine Herausforderung. Der Weitwanderweg führt über 130 Kilometer durch die imposante Berglandschaft des Paznauns und verbindet die Ortschaften See, Kappl, Ischgl und Galtür. Der Höhenweg ist in neun Etappen unterteilt, die Wanderern sportliche Höchstleistungen abverlangen und grandiose Ausblicke auf die Alpen bieten.

Themenwanderungen: Natur und Wissen erleben

Kappl bietet verschiedene thematische Wanderungen, die die Natur mit spannenden Geschichten und Lerninhalten verbinden.

Ein außergewöhnliches Erlebnis ist die Bienenwanderung auf dem Bienenlehrpfad. Auf dieser rund 2,7 Kilometer langen Wanderung erfahren Besucher Wissenswertes über die Lebensweise der Bienen, ihre Bedeutung für die Natur und die Honigproduktion. Entlang des Lehrpfades gibt es mehrere Informationstafeln, die anschaulich den Zyklus des Bienenlebens und die Rolle des Imkers erläutern. Vor allem für Kinder ist diese Tour ein lehrreiches und zugleich unterhaltsames Erlebnis.

Für Tierliebhaber bietet Kappl die Möglichkeit, an einer Alpakawanderung teilzunehmen. Diese geführte Wanderung führt in Begleitung von Alpakas durch die malerische Landschaft und bietet eine entspannte Möglichkeit, die Natur zu erleben. Alpakas sind für ihre ruhige und freundliche Art bekannt, was die Wanderung zu einem besonderen Erlebnis macht.

Die Sonnenaufgangswanderung zum Mittagkopf ist ein beliebter Ausflug aus dem Berg Erlebnis Programm. Früh am Morgen brechen die Wanderer auf, um den Sonnenaufgang auf dem 2.249 Meter hohen Gipfel zu erleben. Der Ausblick über die erwachende Bergwelt ist atemberaubend und ein

einzigartiges Naturschauspiel. Im Anschluss an die Wanderung wird auf der Visnitz Alpe ein traditionelles Bergfrühstück serviert, das regionale Köstlichkeiten umfasst.

Speziell für Kinder gestaltet ist die Schatzsuche. Ausgestattet mit einer Schatzkarte machen sich die kleinen Wanderer vom Sunny Mountain Park auf den Weg, um versteckte Schätze zu entdecken. Wer das Lösungswort herausfindet, kann sich in der Tourismus Information einen Teil des Schatzes abholen.

Die Genusswanderungen im Rahmen des Events Kulinarisches Paznaun sorgen für Gourmet-Momente in luftigen Höhen. Sieben Hütten im Paznaun bekommen im Sommer einen heimischen Spitzenkoch als Pate, der für die Hütte ein spezielles Gourmet-Gericht mit heimischen Zutaten bereitet. Die Gerichte können den ganzen Sommer auf den teilnehmenden Hütten verköstigt werden.

Bike & Hike: Die Kombination aus Radfahren und Wandern

Für sportlich Ambitionierte bietet Kappl die Möglichkeit, Wanderungen mit einer Radtour zu kombinieren. Beim Bike & Hike fahren die Teilnehmer zunächst mit dem Mountainbike auf ausgewählten Strecken zu einem Ausgangspunkt in der Höhe, um von dort aus eine Wanderung zu starten. Diese Kombination ermöglicht es, entlegene Ziele schneller zu erreichen und trotzdem die landschaftliche Vielfalt des Paznaun beim Wandern zu genießen. In Kappl stehen hierfür verschiedene Routen zur Auswahl, die von gemütlichen bis hin zu anspruchsvollen Touren reichen.

Berg Erlebnis für Familien und Abenteurer

Im Rahmen des Berg Erlebnis Programms bieten Kappl und das Paznaun wöchentlich geführte Wanderungen, Workshops, Trainings und andere Abenteuer an, bei denen Teilnehmer in die Bergwelt des Paznaun eintauchen können. Die Touren und Workshops werden von erfahrenen Guides geleitet, die auch interessante Informationen über die Geschichte, Kultur und Natur der Region vermitteln. Diese Erlebnisse sind ideal für alle, die tiefer in die Geheimnisse der Bergwelt eintauchen möchten. Alle Programmpunkte aus dem Berg Erlebnis können online gebucht werden.

Weitere Informationen unter [Wandern in Kappl in Tirol | Kappl](#).

4620 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

Adventure hiking in Kappl: adventures and enjoyment of nature

Kappl in Paznaun offers a variety of hiking experiences in summer. From relaxed pleasure hikes, bike & hike routes and long-distance hiking trails to themed hikes such as the bee hike or an alpaca hike – the options are varied. The adventure programme with guided hikes and treasure hunts also attracts families and nature lovers.

Hiking in Kappl offers the right terrain for pleasure hikers and mountain enthusiasts. Around 200 kilometres of marked hiking trails lead through a varied landscape, ranging from gentle alpine meadows to alpine mountain paths. The hiking trails are well signposted and there are numerous places to stop for refreshments in the mountain lodges, which offer regional delicacies. In addition, the bus and cable car connections, which are free with the Silvretta Card Premium, ensure a hassle-free journey to the starting point of the hike.

The Paznaun High Route is a challenge for ambitious hikers. The long-distance hiking trail leads over 130 kilometres through the imposing mountain landscape of the Paznaun and connects the villages of See, Kappl, Ischgl and Galtür. The high-altitude trail is divided into nine stages, which demand top athletic performance from hikers and offer magnificent views of the Alps.

Themed hikes: Experience nature and knowledge

Kappl offers various themed hikes that combine nature with exciting stories and educational content.

The bee hike on the bee nature trail is an extraordinary experience. On this 2.7-kilometre hike, visitors learn interesting facts about the way bees live, their importance for nature and honey production. There are several information boards along the educational trail that vividly explain the cycle of bee life and the role of the beekeeper. This tour is an educational and entertaining experience, especially for children.

For animal lovers, Kappl offers the opportunity to take part in an alpaca hike. This guided hike leads through the picturesque landscape accompanied by alpacas and offers a relaxed way to experience nature. Alpacas are known for their calm and friendly nature, which makes the hike a special experience.

The sunrise hike to Mittagkopf is a popular excursion from the Alpine Experience Programme. Hikers set off early in the morning to experience the sunrise on the 2,249-metre-high summit. The view over the awakening mountain world is breathtaking and a unique natural spectacle. After the hike, a traditional mountain breakfast is served at the Visnitz Alpe lodge, which includes regional delicacies.

The treasure hunt is specially designed for children. Equipped with a treasure map, the little hikers set off from Sunny Mountain Park to discover hidden treasures. Those who find the solution word can pick up part of the treasure at the tourist information centre.

The gourmet hikes as part of the Culinary Paznaun event provide gourmet moments at lofty heights. In summer, seven mountain lodges in Paznaun are sponsored by a top local chef who prepares a special gourmet dish for the lodge using local ingredients. The dishes can be savoured throughout the summer at the participating lodges.

Bike & Hike: the combination of cycling and hiking

For those with sporting ambitions, Kappl offers the opportunity to combine hiking with a bike tour. With Bike & Hike, participants first ride a mountain bike on selected routes to a starting point at high altitude, from where they then set off on a hike. This combination makes it possible to reach more remote destinations more quickly and still enjoy the scenic diversity of the Paznaun while hiking. In Kappl, there are various routes to choose from, ranging from leisurely to challenging tours.

Alpine Experience for families and adventurers

As part of the Alpine Experience Programme, Kappl and Paznaun offer weekly guided hikes, workshops, training sessions and other adventures where participants can immerse themselves in the mountain world of Paznaun. The tours and workshops are led by experienced guides who also provide interesting information about the history, culture and nature of the region. These experiences are ideal for anyone who wants to delve deeper into the secrets of the mountain world. All programme items from the Alpine Experience can be booked online.

Further information at [Hiking in Kappl in Tyrol | Kappl](#).

4298 characters with spaces

Image download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

All texts and pictures are available at [Press | Region Paznaun – Ischgl](#) for free download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl